

Sortie scolaire pour les classes de 5^{ème} et 4^{ème}

Jeudi 26 mars 2026 de 9h30-15h30

Le Château d'Assas, Hérault



Pour les **classes de 5^{ème} et 4^{ème}**, l'EPBI organise **une sortie pédagogique le jeudi 26 mars 2026 au château d'Assas**, une folie montpelliéraine du XVIII^e siècle classée monument historique.

Ce projet pédagogique s'inscrit dans **une démarche interdisciplinaire** associant **histoire-géographie, anglais, éducation artistique et culturelle, et compétences numériques**.

En complément de la visite du château d'Assas, les élèves découvriront l'église Saint-Martial d'Assas, édifice religieux roman accolé au château et classé monument historique, qui illustre l'art roman languedocien et l'histoire locale du Moyen Âge à nos jours.

Ce projet repose sur trois piliers pédagogiques :

1. **Une visite guidée en anglais**, centrée sur l'histoire, l'architecture et les usages du château d'Assas.
2. **Un questionnaire (Scavenger Hunt en anglais)**, préparé en amont et évalué.
3. **Création d'un vidéo / court métrage en anglais de 1 à 2 minutes**, destiné à être diffusé sur les réseaux sociaux de l'établissement (Instagram), dans un cadre pédagogique sécurisé.

Voici le programme de la journée du 26 mars 2026 pour les élèves de 5^{ème} et 4^{ème} :

- **8h30-9h30** Cours habituels
- **9h30** Départ en bus de l'EPBI
- **10h-12h** Arrivée au Château d'Assas, visite guidée en anglais du château et les jardins
- **12h-13h** Pause déjeuner
- **13h-14h30** Questionnaire / Scavenger Hunt et travail en groupe du vidéo de présentation
- **14h30** Départ en bus pour un retour à l'école prévu vers 15h/15h15.
- **15h30-16h30** Cours habituels

Important :

Les élèves qui déjeunent habituellement à la cantine scolaire auront un pique-nique fourni par l'école.

Les élèves qui apportent leur propre « lunchbox » à l'école devront apporter leur repas pour la sortie scolaire.

Chaque élève doit apporter une bouteille d'eau, un petit cahier et une trousse.

Les élèves auront également besoin de leur téléphone portable pour le projet vidéo afin de prendre des photos et de filmer.

Tarif / élève pour la sortie : **20€**

School Field Trip for 5^{ème} and 4^{ème} Classes

Thursday 26th March 2026 from 9.30am to 3.30pm

Château d'Assas, Hérault

→ INSCRIPTION ←



For the **5^{ème} et 4^{ème} classes**, EPBI has organised **a field trip on Thursday 26th March 2026 to the castle in Assas**, a “folie montpelliéraine” from the 18th century and a classified historical monument.

This education project is part of an **interdisciplinary approach** combining **History and Geography, English, Arts and Cultural Education as well as digital skills**. In addition to the visit of Assas castle, our students will be able to discover the church of Saint-Martial d’Assas, a Romanesque religious building adjoining the castle and also a classified historical monument, which illustrates Languedoc Romanesque art and local history dating from the Middle Ages through to the present day.

This projet is based on three education pillars:

1. **A guided tour in English**, focusing on the history, architecture and various occupancies of the castle in Assas.
2. A prepared and assessed **scavenger hunt or questionnaire in English**.
3. **The creation of a 1 to 2-minute short film in English**, intended for publication on the school’s social media (Instagram), within a safe and secure educational framework.

Here is the agenda for Thursday 26th March 2026 for students in 5^{ème} and 4^{ème}:

- **8:30-9:30am** Lessons as usual
- **9:30am** Leave EPBI by bus
- **10am-12pm** Arrive at Château d’Assas, guided tour in English of the castle and gardens
- **12pm-1pm** Lunch break
- **1pm-2:30pm** Questionnaire / Scavenger Hunt and video presentation group work

- **2:30pm** Leave Assas by bus and arrive back at school between 3pm and 3.15pm.
- **3:30pm- 4:30pm** Lessons as usual

Please note:

Students who usually eat the school canteen lunch will be provided with a picnic. Those students who usually bring a packed lunch to school need to bring their own lunch for the field trip.

All students need to bring a bottle of water, a notebook and pencil case.

Students will also require their mobile phone for the video project work to take photos and film.

Tariff / student for this field trip: **20€**

→ ENROLLMENT ←